

Mühlhausen

Glasfaserschnelle Zusammenarbeit

[29.05.2015] Eine Kooperation zwischen der Stadt Mühlhausen, der Thüringer Netkom, den Stadtwerken Mühlhausen und der Thüringer Energie bringen den Glasfaserausbau und die DSL-Breitband-Erschließung in Mühlhausen voran.

Die Internet-Verbindung in Mühlhausen soll schneller werden. Dafür haben die Verantwortlichen eine Kooperationsvereinbarung unterzeichnet, die bis Januar 2016 den großflächigen Aufbau eines Glasfasernetzes im Stadtgebiet vorsieht. Vertragspartner sind die Stadt Mühlhausen, die Thüringer Netkom, die Stadtwerke Mühlhausen sowie die Thüringer Energie (TEAG). Wie die Stadt meldet, sollen die Stadtwerke zusammen mit der Thüringer Netkom eine 30 Kilometer lange Glasfaserkabeltrasse neu errichten. In der bereits vorhandenen 14 Kilometer langen Trasse sollen neue Glasfaserkabel eingezogen werden. Die Thüringer Netkom wiederum bringt ihre schon bestehende Infrastruktur ein – dabei werden 105 neue Kabelverzweigerkästen und ein Hauptverteiler erschlossen. Mit dem anschließend von der Thüringer Netkom angemieteten Glasfasernetz sollen dann glasfaserschnelle DSL-Bandbreiten für private Haushalte, Unternehmen oder ganze Gewerbegebiete in Mühlhausen zur Verfügung stehen. „Die fast rein kommunale Zusammenarbeit unserer Stadtwerke mit der Thüringer Netkom bekommt natürlich die volle Unterstützung der Stadtverwaltung. Mit der Kooperationsvereinbarung haben wir dies noch mal deutlich bekräftigt“, erklärt Johannes Bruns, Mühlhausens Oberbürgermeister. Regine Gierse, Geschäftsführerin der Stadtwerke, ergänzt: „Das Bauprojekt für das Glasfasernetz ist ein sehr großes Vorhaben. Wir setzen dabei auf moderne Bautechnologie wie etwa das Bohrspülverfahren. So werden viele Trassenkilometer fast ohne Schachtarbeiten verlegt. Mit dem Glasfasernetz sind wir dann bestens aufgestellt. Eine bessere Technik zur Datenübertragung gibt es derzeit nicht.“ Das Projekt soll bis Januar 2016 in insgesamt drei Etappen abgeschlossen werden. Voraussichtlich, können die ersten Kunden bereits im Oktober dieses Jahres in Mühlhausen mit Bandbreiten von 25 bis 100 Megabit pro Sekunde im Internet surfen. Insgesamt erhalten rund 18.000 Haushalte und Gewerbetreibende in Mühlhausen von der Thüringer Netkom die Möglichkeit für leistungsfähige Breitband-Anschlüsse.

(an)

Stichwörter: Breitband, Glasfaser, Mühlhausen, Stadtwerke Mühlhausen, TEAG